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- OECIMA NOVENA SESIÓN EXTRAORDII{ARIA DEL CONSEJO OE

ADMIÍ{IÍRAOÓT OC U COIU¡SIÓI{ DE AGUA POTABTf Y AICAÍI{TARII.IADO DE

cHrLpANc¡NGo DE tos BRAvo, oRGANtsMo opERAooR cotu c.aRÁcrrn oe

oRGAN¡sMo púsuco DEScENTRALTZAoo DE lA AoMtNtsrRAclór.¡ púguc¡

En la ciudad de Chilpancingo de los Bravo, Guerrero, si do hor

del día veinte de enero del año dos mil veintiuno, se re reron nla de

Cabildo del H. Ayuntamiento Municipal de Chilpancingo de B rav uerre ro

los Ciudadanos, uC. At{TOilo GASPAR BELIRAN, Presidente Municipal

Constitucional de Chilpancingo de los Bravo y Presidente del Consejo de

Administración de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Ch¡lpancingo

de los Bravo; LlC. SABINA RAMÍREZ MEI{DOZA, Regidora de Salud y Asilenc¡a

Social Municipal; lNG. FRAilOSCO JAVIER NAJERA MAIDOI{ADo, secretario

Técnico de CAPASEG; LC CATEB JONATAN GONZATEZ SArCüEZ, Presidente del

Consejo Consultivo de la CAPACH; lt{G. ,OEt MOREI{O TEMEIO, Presidente del

Centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación Patronal de la República

''Mexicana; lNG. UUBETH NfuERA ROIDAN, Presidenta de la Asociación de

lngenieras y Arqu¡tectos de México A.C.; lNG. GU¡LlfRMO REYES VERGARA,

Presidente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses, así como el lNG.

I)IAEL ROSAS CASTILLO, en su carácter de D¡rector de la Comisión de Agua

otable y Alcantar¡llado de Chilpancingo de los Bravo, y como tal, Secretario
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M UNtCtPAt, PERTODO 2018-2021.-

Técnica de éste Consejo de Adm¡n¡stración; de conformidad con lo dispuesto por

los artlculos 12, 14 fracción ll, 15, 16, 18 y 21 del Decreto por el que se transforma

la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Ch¡lpanc¡ngo de los Bravo, en
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Organismo Operador con carácter de Organismo Público Oescentralizado de la

Administrac¡ón Pública Municipal de fecha ocho de diciembre del año dos mil

cuatro y publicado en el periódico oficial del Gobierno del Estado de Guerrero, con

fecha cuatro del mes de febrero del año dos m¡l c¡nco, legalmente convocados por

el Presidente d

lúovena Seslón

Atua Pot¿ble

el Conseio de Adm¡nistración, con el objeto de celebrar la Décima

órl deExtraordinaria del Conselo de Administraclén de la Comisi

y Alcantarillado de Chllpancingo de los 8ravo, Orya ntsmo

Operador con Carácter de Organismo Público Descentrallzado de I

---t'. Adm¡n¡stración Públlca Munlclpal, perlodo 201&2021.-

»{ ,Preside 
la Sesión el Ucenclado AñÍTON|O GASPAR EELTRAN, quien procede al

l\ Oe la misma saludando a todos los presentes y le solicita respetuosamente

al lngeniero ¡SMAEL ROSAS CASTltlO, D¡rcctor de t¡ Comlslón dG Atua Potable y

Alcantaritlado de Chllpancingo de los 8ravo, que en su carácter de

Técnico de éste Conse¡o de Admin¡stración, realice el pase de lista re ment o

lerifique la existenc¡a del quórum legal para llevar a cabo la Sesión.

A d¡cha petición, el Secretario Técn¡co lo hizo de la manera s¡guiente: 'Coñ

Pres¡dente, Ciudadanas y Ciudadanos integrantes del Consejo de ¡dminRtrááón, a

continuación realizaré el pase de l¡sta reglamentario, por lo cual les solíc¡to

respetuosamente contestar presente al momento de escuchar su nombre;

Ucenclado Att¡TOltlO GASPAR BELTRAN, Pres¡dente Municipal Constitucional de

Ch¡lpancingo de los Eravo y Pres¡dente del Consejo de Adm¡nistracíón de la

Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Chilpancingo de los Bravo

(Presente); L¡c. LINO CASTILLO CANDÍA, Regidor de Servicios Públicos Mun¡c¡pal y

Protección Civil (No se encuentra Presente); Uc. SABIÍ{A RAMIREZ MEÍ{DOZA,
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Regidora de Salud y Asistencia Social Municipal (Presente); Lic. GUADALUPE

IUUAZAN MORA]fS, Regidora de Desarrollo Urbano y protección al Med¡o

Amb¡ente (No se encuentra presente): lNG. FRAi{C|SCO JAVttR NfuERA

MATDONADO, Secretario Técnico de CAPASEG, en representación del dire«or Ce

la CAPASEG (Presente); L.C. CALEB JOI{ATA'{ GONZALEZ SANCHEZ, presidente de[,

Consejo Consultivo de la CAPACH (presente); ORA. NORMA ARROT-\O

DOMíNGUEZ, Presidenta de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) en

Guerrero (No se encuentra presente); lNG. rOEt MORENO TÉM E[O, Presidente

I
K que se encuentran ocho intetrantes con el de la voz, por lo que exist{ et q

Hecho que fue, el Secretario Técnico del Conse.io, informó al pleno: " s rn

rum

legal para el desarrollo de la presente ses¡ón"

¡ Administració" ..",,"ru,'--ní,.,
f-.. \ ) Secretario Técnico; ciudadanos ¡ntegrantes del Consejo de Adm¡nistración, al
\h
)/ /\xtstir el quórum legal que nos permite desarrollar nuestros trabajos, dedaro),/\/./
_-/ le§lmente lnleláda ésta seslón, por lo cual, son válldos todos los acuerdos y

dlspos¡clonc que aqul s€ determincn. Para dar inicio al desahogo de la presente

- sesión, solicito al Secretario Técnico de éste Consejo, pueda dar lectura al orden
e/ t,- ltJ del dia y lo someta a la cons¡derac¡ón de los integrantes de este Conseio de

(Prcaente).

-
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r.iso: o«r¡c¡,rco, GUC¡ffno. ¡tr. {7¡rl 17 8 ¡¡ 17

del Centro Empresarial Chilpancingo de la Confederación Patronal de la República

Mexicana (Presente); !NG. UUBETH f{fuERA ROIITAN, Presidenta de la Asociación

de lngenieros y Arquitectos de México A.C. Guerrero (Presente); lNG. GU¡LIERMO

REYES VERGARA, Presidente del Colegio de lngenieros Civiles Guerrerenses

\
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Punto número uno.- Pase de lista reglamentario

I

I

Punto número dos.- Análisis, discusión y en su caso

Presupuesto de lngresos para el ejerc¡cio Fiscal 2021.

aprobación

Punto número tres.- Análisis, discusión y en su caso aprobación del

Presupuesto de Egresos para el ejercicio Fiscal 2021.

Punto númcro cuatfo.- Análisis, discusión y en su caso aprobación del

Programa Operativo Anual lnicial (POA) para el eiercicio Fiscal 2021.

Punto número clnco.- Análisis, d¡scus¡ón y en su caso aproba

v
I

Presupuesto Basado en Resultados (PBR) para el ejerc¡c¡o Fiscal 2021
I

\ Punto número scls.- Análisis, discusión y en su caso aprobación

--iéPersonal Autorizada para el eiercic¡o fiscal 2021.

laP nt¡lla

caso aproblsi§-n delPunto número siete.- Análisis, d¡scus¡ón y en su

Tabulador Salar¡al para el e¡erc¡c¡o Fiscal 2021.

Es ura Orgánica (ORGANIGRAMA) de la CAPACH.

Punto númcro nueve.- lnforme de los nombramientos expedidos al personal

de la CAPACH, por el lng. lsmael Rosas Castillo, director del organismo; para su

>
c r tr¿¡ cr ñfic;ño. Gufmrio frr (r.7t.7 ! !! t,

L
gAPAC

SeBuidamente, el Secretar¡o Técnico, procedió de la siguiente forma: ,,Con gusto

presidente; ciudadanas y ciudadanos del consejo de Adm¡nistración, a

cont¡nuación les daré a conocer el proyecto del orden del día, el cual es el

\

¡

It

Punto número ocho.- Análisis, discusión y en su caso aprobación de la

_-r'
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visto bueno del Consejo de Administración, de conformidad con el ariículo 21

fracción lX del Decreto por el que se transforma la comisión.

Punto número dlez.- Clausura de Sesión.

El S€cretario fécnico cont¡núo: Señores Conse.ieros, se somete a votación

proyecto del orden del día, del cual se les dio cuenta, por lo cual les soliclt

manifestarlo en la forma acostumbrada. los que estén a favor levantar la mano

(todos los ¡ntegrantes del consejo levantan la mano), ¿en contra? (ninguna)

¿abstenciones? (ninguna). Señor Presidente, le informo que el proyecto del orden

del dla fue aprobado por unanim¡dad de votos de los Consejeros presentes". - - - -

El Presidente del Consejo de Administración continuó con el desarrollo de la

sesión de la forma sigu¡ente: "Muchas gracias Secretario Técnico, para cont¡nuar

con el desarrollo de la presente sesión, le solic¡to nos dé cuenta del punto

número uno del orden del dla a desahogar'.-

. El Secretario Técnico del Consejo de Administración, replicó: 'Con gusto Señor, el

hunto del orden del día a desahogar corresponde al ¡g$g-0!¡@fg$9.- Pase de

L¡sta R.llamcnt¡rlo; el cual ha quedado desahogado, servido señor Presidente- - -

Una ve¿ agotado el punto número uno del orden del día, el Ciudada

agradeció al Secretario Técnico y le solicitó continuar con el si ñte p

EI tario Técnico, cont¡nuó: "Con gusto Señor Presidente, el to n

caso Aprobaclón del Presupuesto de lntresos para el EJerciclo Fiscal 2021. - - - - -

n te

\
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orden del día.-----

día a desahogar corresponde al p¡4lg_Eliggg-dgt: Anállsis, D¡scus¡ón y en su

5
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El Presidente del Consejo replico "Muchas grac¡as, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técn¡co, solicita autor¡zación del consejo para que

la C.P. Diana laura Hernández Ramos, Subd¡rectora de F¡nanzas y Adm¡n¡stración

de la CAPACH,proceda a desahogar el punto del orden del día en comento; una

vez autorizada su participación, la CP. D¡ana táura Hernández Ramoc procedel

desarrollar el punto número dos del orden del dla, mismo que se adjunta a lla

presente acta como anexo 1.-

Finalizada su exposición el Presidente del Consejo exclamó: "Muchas Gracias,

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con gulo Ciudadano Pres¡dente,

i,Señores Consejeros se somete a votac¡ón la propuesta planteada, favor de

hvantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantan la mano), los

que estén en contra (ninguno), ¿abstenc¡ones?, (ninguna); Señor Presidente, le

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el Presu ode

lngreso para el ejerclclo Flscal 2021"

il

u
f.t\.1J

--{-

E residente del Consejo de Administración exclamó: "Muchas

Técn¡co, le solicito continuar con el siguiente punto del orden del

¡/ El Secretario Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: "Co Señor

\ ' pres¡dente, el punto del orden del día a desahogar corresponde altl¡[g-núEgfC

acras

b
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alguno de los integrantes presentes tuviera algin comentario, abro este espacio

para que pueda expresarlo, (obt¡ene una respuesta negat¡va) muy bien si no hay

alguna participación, solicito al Secretario Técnico que lo someta a votación el

,punto 
del orden del día presentado
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!E: Anállsl3, Dlscuslón y en su Gaso Aprobación del Presupuesto de Egreso para

el Ejcrclclo Flscal 2021'.-

El presidente del consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido"

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió

a 3olicitar autorizac¡ón del Consefo de Administración para que la C.P. Olane l,rura

Hemández Ramo¡, Subdirectora de Finanzas y Administración de la CAPAC{,

proceda a desahogar el punto del orden del día en comento, una vez aprobada 15

solic¡tud, la C.P. Dlana Laura Hcmánder Ramos hace uso de la voz para

desarrollar el tema, mismo que se adiunta a la presente acta como anexo 2.- - - - -

para que pueda expresarlo, (obtiene una regpuesta negat¡va) muy bien si no hav

lguna patticipación, solicito al Secretario Técnico que lo someta a votac¡ón el

/1 punto del orden del dfa presentado.

El Secretar¡o Técnico del Consejo continuó: "Con gusto Ciudadano Presidente,

"t
\

I

4 n

Señores Consejeros se somet€ a votac¡ón la propuesta plante

levan¡ar la mano los que estén a favor (todos los conseleros levanta

ada,

nia

é estén en contra (ninguno), ¿abstenc¡ones?, (ninguna); Señor resid nte, I

informo que por unan¡midad de votos, ha sido aprobado el P supue\o

Egresos para el Ejercic¡o Fiscal 2021'
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Final¡zada su exposición el Presidente del Consejo exclamó: 'Muchas Gracias, si

alguno de los integrantes presentes tuviera algún comentario, abro este espac¡o

w-



El c¡udadano pres¡dente man¡festó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión'.-

El Secretar¡o Técnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al nC¡gE!¡'ttrgJS

gg4, Anállsis, D¡scus¡ón y en su casa Aprobaclón del Programa Operat¡vo

Anual (POA) para el Ejercicio Flscal 2021'

El presidente del consejo replico "Muchas gracias Secretario Técnico, le solict

amablemente nos dé cuenta de su contenido - - - - - l-
En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió a

solicitar la anuencia del Conselo para que el LIC GUÍAVO VAI-ENTE SAIDAÑA,

T¡tular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el Lic. Gustavo

,valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del día, mismo que se

dlunta a la presente acta como anexo 3.- - - -

,/ t' ' Fihalizada su exposición el Presidente del Consejo exclamo: "Muchas gracias,
{

lngeniero lsmael le solicito someta a votac¡ón la propuesta planteada"

El secretario Técnico del Consejo cont¡nuó: "Con mucho gusto Ciudadano

iPresidente, Señores Consejeros se somete a votación la propue

nl
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ry levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levant

'q estén en contra (ninguno), ¿abstenciones?, (ninguna);

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado el

seno\er

rrogr\m

idente,

a

/^
Anual (POA) para el Ejercicio Fiscal 2021..- - - - - - -\--fí- - -
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión".-

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: "Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al DIl!l!q!tú[!gg
g!¡g; Anállsls, Discuslón y en su caso Aprobación d€l Prsupuesto Basado en

Resultados (PBR) para el ejerclcio ñscal 2021.

amablemente nos dé cuenta de su contenido"

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo de Administración, procedió a

solicitar la anuencia del Conselo para que el LlC. GUSTAVO VALENTE SALDAñA,

Titular de la Unidad de Evaluación al desempeño de la CAPACH, desarrolle el

punto del orden del día en comento, una vez aprobada la solicitud, el L¡c. Gustavo

Valente Saldaña procedió a desahogar el punto del orden del día, mismo que se

\djunta a la presente acta como anexo 4.- - - -

Finalizada su expos¡c¡ón el Pres¡dente del Consejo erclamo: "Muchas gracias, le

solicito someta a votación la propuesta planteada".

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con mucho gusto, Señore

se somete a votac¡ón la propuesta planteada, levantar la mano

favor (todos los consejeros levantan la mano), los que estén 
"n.f,ntra

\\

»

'4 r"*o

,M:
enciones?, (ninguna);Señor Presidente, le ¡nformo que pot.uña

B
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stén

imidad

cio Fisca I 2021
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El presidente del consejo replico "Muchas gracias, Secr€tar¡o Técnico le solicitd

l\

ha sido aprobado el Presupuesto Basado en Resuhados

4
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El ciudadano presidente manifestó: 'Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la presente sesión".-

El Secretar¡o Técnico del Consejo de Admin¡stración, continuó: 'Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ounto númcro

lg§i Análls¡s, D¡sculón y eñ su caso Aprobadón de la Plantllla de personal

Autorizada para el ejercicio fiscal 2021".

En atenc¡ón a ello, el Secretario Técnica del Consejo de Administración, solic

autoriración del consejo para que la C.P. Dlana teura Hemándcz Ramos,

Subdireclora de Finanzas y Administración de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vez autorizada 5u participación, la C.P.

Dlana t¡ura Hcmándeu Rtmos procede a desarrollar el punto número seis del

orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta como anexo 5.-

alizada su exposición el Presidente del Consejo erclamo: "Muchas gracias

\

G),y planteada'.-

El secretario Técnico del Consejo continuó: "Con mucho grJsto

Pres¡dente, Señores Consejeros se somete a votac¡ón la propúesta plant

levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros levantA¡ la mano

a

,/)7

9"{"stén en contra (ninguno), iabstenciones?, (ninguna); Señor P e, le

informo que por unanimidad de votos, ha sido aprobada por el consejo de

administración la 'Plantilla de Personal autorizada para el Ejercicio Fiscal 2021".- -

l0

I
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El pres¡dente del consejo replico'Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

Ciudadano Secretario Técnico, le sol¡cito someta a votac¡ón la propuesta

I



ctt¡LP^rrclroo

x AYUllfA¡atft{IO Mu¡rl,r!
O( Or.t.hr,Cl¡GO ü tOS U^\¡O
úú20r d¡,

corr6¡óa¡ oe rGuA Por^Brt
Y 

^lc^rfiA¡l.tam 
Dt

o{rP^l8rGo tx tos Bta\,oAC

El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la sesión"

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: .Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al ounto número

¡lglg¡Anállsls, Dlscusión y Gn su caso Aprobaclón del Tabulador Salarlal para cl

EJerdclo Flscal 2021.-

En atención a ello, el Secretario Técnica del Consejo de Adm¡n¡stración, solicita

autorización del consejo para que la C.P. Dlana taura Hcmándcz Ramos,

Subd¡rectora de Finanzas y Administración de la CAPACH proceda a desahogar el

punto del orden del día en comento; una vez autorizada su perticipac¡ón, la C.P.

Diana Laura Hernández Ramos procede a desarrollar el punto número s¡ete del

orden del dfa, mismo que se adjunta a la presente acta como anexo 6.- - - - - - - - -

El secretario Técnico del Consejo continuó: 'Con mucho o ano

Presidente, Señores Consejeros se somete a votac¡ón la p pues p da,

V
I

I
I

/ Finalizada su exposición el Presidenle del Consejo exclamo: "Muchas gracias, por

favor someta a votación la propuesta planteada".

a a

(

,N

¡ levantar la mano los que estén a favor (todos los consejeros

rque estén en contra (ninguno), ¿abstenciones?, (ninguna);

formo que por unanimidad de votos, ha sido aprobado por el consejo de

11

anta la ma

Señor Pres nte, le

-c r. ül¡ crl¡tltcraco. Gurnt¡o Ilr (r.7].7 ! ¡, t,

I

El presidente del consejo replico *Muchas gracias, le solicito amablemente nos üé
\cuenta de su contenido".

administración el 'Tabulador Salarial'para el Ejerc¡c¡o F¡scal 2021.- - -

),
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El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Director, le solicitó continuar

con el desarrollo de la sesión"

El Secretario Técnico del Consejo de Administración, continuó: .,Con gusto Señor

Presidente, el punto del orden del día a desahogar corresponde al zunto núme¡o

gglg¡ anállsls, dbcr¡slón y en su caso aprobadón de la etructura ortán¡ca

(ORGANIGRAMA)de]aCIPAC}| ------- ---\

El presidente del consejo replico "Muchas gracias, le solicito amablemente nos dé

cuenta de su contenido".

En atención a ello, el Secretario Técnico del Consejo, procede a desahogar el

.r 
punto número tres del orden del día, mismo que se adjunta a la presente acta

como anexo 7; finalizada su expos¡ción el pres¡dente exclamo ,,muchas gracias

ingeniero, le solkito someta a votación la propuesta planteada,,

El secretar¡o Técnico del Consejo continuó: "Con gusto, Señores Coñsejeros se

somete a votac¡ón la propuesta planteada, levantar la mano los que estén a favor

os los consejeros levantan la mano), los que estén en contra (ninguno),

¿abltenciones?, (ninguna); Señor Presklente, le informo que por unani e

tlvotos, ha sido aprobada la estructura orgánica (ORGANIGRAMA) de la P

7
Y1 El Secretar¡o Técnico del Conseio de Administración, continuó: ,,Con

8us o Señor

El ciudadano presidente manifestó: "Muchas Gracias Oirector, le sol tó ntih U

Presidente . el punto del orden del día a desahogar corresponde al ounto número

lnforme de los nornbramlentos erpedldos al personat de la CApAC[l, pornueve:

Glrfti€to Ífr ,r¡rr arr ¡lt,

ca¡ra¡Gm

12

,y
,J

con el desarrollo de la sesión-.
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el lng. lsmael Rosas Castlllo, dlrcctor del organlsmo; pari. su vlto bueno del

consejo de Admlnistraclón, de conformldad con Gl artlculo 21 fracclón lx del

Decreto por el que se tranlorma la comisión, se hace saber que para desahogar

este punto se les hizo llegar una copia de los nombramientos expedidos".

El presidente del consejo comenta:'En razón de que se les hizo llegar copia

de los nombramientos expedidos por el director como es su facultad de

conformidad con el artlculo 21 fracción lx del Decreto de la cApACH, sol¡cito Bi

tuvieran algún comentar¡o u observación lo hagan saber en este momento (no hby

comentarios), en virtud de que no hay intervenciones solicito al director d+

CAPACH, someta a consideración del consejo el punto en comento.-

,r Procede el director a solicitar el visto bueno del conselo, levantando la mano
', ] to¿or los integrantes; enseguida procede el presidente a sol¡c¡tar el desahogo del

sigu¡ente punto del orden del dia.- - - -

El Secretario Técnico continuó: "Con gusto señor Presidente, el punto del orden

\t aia a desahogar corresponde al ounto númcro dlcr: .Clausura dc scsión,

servido señor presidente".-

h

§

»

El Pres¡dente Municipal y Presidente del Consejo de Administración d

I procedió a clausurar los trabajos de la Sesión de la siguiente forma 'sb¡
I

lresentes ponerse de pie, en ürtud de haberse desarrollado en sl¡ toialidad I

- puntos del orden del día por el cual fuimos convocados, siendo las t a5 n

utos del día veinte de enero del 2021, se declara clausurada

de este Conseio de Adm¡nistración, agradeciendo a

tre inta

Gt fllFio fr! tTarr .r I ttt, a-'
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todas y todos ustedes su amable presencia y participación iQue viva Chilpancingo,

Muchas graciasl.- - - - - -

Sesión para todos los efectos legales

correspondientes, quienes
?'

en ella pa n. iMuchas gracias!

AR BELTRAN.
PRESIDET{TE CON

OE LOS BRAVO, GUERRERO Y PRESIDE

DE IA COMETóN DE AGUA
DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

8LE Y ALCANTARITIáOO
DE CHILPANCINGO DE LOS BRAVO.

c. EZ ME
REGIDORA DE SA NCr

ING. FRAÍTCI ER NfuERA MATDONAOO.
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T.C CALE N

PRESIDEI\TTE DEt COÍ{SE,O CONSULTIVO OE I.A CAPACH.

c r lq!22 o lAicrGo, G¡,,ftifro rfr r7¡7].7t¡t1,

I

F¡rmando al calce y al margen el Acta

MUNICIPIO DE CHILPANCINGO

4
l
I
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DE CAPASEG.

GONZATEZ SANCHEZ.

,.4 ñz



ca{lxr€aEo
H. AYr¡lfrritxlo mrío¡^r
0€ onurrf¡x(o tx t(E uavo
201'¡O2t @oot.

cot,Eóar tr rcu ,ofa¡rr
Y AtcArIAñu¡¡x) DE

o,rtH¡(¡irco oc tot 8IA\ro

\,<

IñIG. JOEL

PRESIOENTE DEL CENTRO E

conreoennoóN pa

MELO.

CHILPANCINGO DE LA

EI¡REptiaucl MExrcANA, (coPARMEx).

V
r

ING. UIJBETH ERA ROLDAN.
PRESIDET{TA DE,I-A ón o¡ lreeuenos v

ARQUÍTECTOS DE tCO A. C. GUERRERO.

ING. GUILLE

PRESIDENTE DEL COLEGIO D VILES GUERRERENSES A.C.

a\.Y
¡NG. ISMAEL ROSAS

DIRECTOR DE I.A CAPACH Y SE tco oEL o
ADMtNtsrRActón o¡ u ACH,

¡
t tÍt2 oflñ¡c¡ Go. Gt Éllflo rtr rr.rr., r r¡ir,

n


